Dinamismo en el medio rural

Todas las asociaciones del municipio se vuelcan con el objetivo de atraer gente y que los vecinos disfruten de un sinfín de actos



Ángel Sánchez posa junto al belén, diseñado por él mism que se exp en la i



## L.N. / TORRESANDINO

rresandino han diseñado una Navidad cómo las de siempre, cargadas de actos que cuentan con el esfuerzo y participación de todas las asociaciones del municipio. Cada una, sin excepción, ha aportado su granito de arena. Así lo destaca el alcalde del municipio, Alberto Val, Ya lo dice el refrán: la unión hace la fuerza. Conscientes de ello, en To-rresandino han diseñado una Na-

quien agradece el trabajo de estos colectivos y de Laura en el telecentro, ya que de lo contrario «sería muy difícil, casi imposible» elaborar una programación tan extensa que incluye desde magia, hasta concursos de manualidades y espectáculos de pirotecnia.

«Se trata de ofrecer actividades en el pueblo, atraer a la gente y que todos disfruten y se sientan a gusto», detalla Val, mientras subraya

que su objetivo no es otro que di-namizar la localidad cascona en unas fechas tan señaladas en el ca-lendario y que muchos aprovechan para regresar al pueblo y juntarse

con sus familias.

Dentro del programa navideño de Torresandino, hay dos platos estrella: su belén monumental y la San Silvestre Cascona. Del primero se ocupa Ángel Sánchez Marcos, un vecino del pueblo que suma unos cuantos años instalando un sinfín de figuras en uno de los espacios más emblemáticos de la iglesia, la Capilla de Cristo. Cuenta que todo empezó casi por casualidad. Un grupo de mujeres que montaban un pequeño belén le pidieron ayuda para colocar la mesa. El se percató de que no tenían castillo y se ofreció a realizarlo. Empleó cartón, madera y corcho. Después continuó con las casas «y de

castañera y panaderos. «Me gusta mucho la decoración, soy un manitas». Tanto es así que también se encarga de decorar la pila bautismal con plantas secas del campo. En total, entre el montaje y desmontaje de este belén monumenmontaje de este belén monumental, en el que tampoco falta una pequeña aldea inspirada en la arquitectura tradicional de Covarrubias, Ángel Sánchez emplea un mes ya que ha de desembalar con especial cortezas de chopo junto a oficios tradicionales como molineros, bar-beros, carpinteros, herreros, una

EL ALCALDE
AGRADECE LA
«GRAN» LABOR
DE TODAS LAS
ASOCIACIONES

mimo y cuidado cada una de las fi-guras que después lucen en la igle-sia de Torresandino y que ya ocu-pan cerca de 30 metros cuadrados. La pasión por esta recreación llega a tal punto que su creador comien-za en verano a pensar en las nove-dades con las que sorprenderá a sus vecinos en las siguientes navi-dades. «Soy muy activo, no paro», admite entre risas.

«BUEN AMBIENTE». Otro de los platos fuertes gira en torno a la San Silvestre, que ya va por su octava edición. El vicepresidente de la asociación Torresandino Vive, Alberto Balbás, remarca el «buen ambiente» que se genera en torno a la carrera, que congrega a 200 participantes en sus tres modalidades. Además, este colectivo organiza actividades deportivas durante todo el año. ¿Alguien da más?



RRES